

Ayer quedó formado

Ya hay Sindicato Unitario de Prensa

MADRID. (Cifra.) — Ayer quedó constituido el Sindicato Unitario de Prensa, a lo largo de un acto en el que fue elegido para el cargo de secretario José Miguel Rodríguez, a la vez que fueron designados, también por votación, todos los componentes del secretariado.

En la sesión se aprobaron dos ponencias sobre la situación sindical actual y la alternativa del sindicato unitario, a la vez que se propuso como alternativa para dar solución a la crisis económica el que los medios de producción estén bajo el control de los trabajadores.

La segunda ponencia, relativa a algunos caracteres socioeconómicos del sector de prensa, analizaba la situación existente en la rama, que en la mayoría de sus publicaciones se distingue por las dificultades que atraviesan, así como se propugnaba por la unidad de los trabajadores de redacción y los de talleres.

TABLA REIVINDICATIVA

También se presentó una tabla reivindicativa para el sector, entre cuyos puntos cabe destacar 30.000 pesetas mensuales de salario mínimo, jubilación con el 100 por 100 a los sesenta años, jornada semanal de treinta horas en cinco días, suspensión del IRTP, derecho de reunión, manifestación y huelga, intervención de las centrales en los expedientes de crisis, etc.

Se debatió el tema de la situación problemática de los obreros de la antigua Prensa del Movimiento y del diario "Pueblo" y se manifestó que es preciso defender hasta que queden absolutamente asegurados los puestos de trabajo.

A continuación quedaron aprobados los estatutos del Sindicato Unitario de Prensa, y con la declaración de que quedaba constituido se levantó la reunión.